



Síntesis de medios

20 de abril de 2024

Primeras Planas

Escalan crímenes contra candidatos

Debaten de pensiones ofrecen estabilidad económica

"México logró ser el primer socio de EU"

Claudia: Ejército seguirá en obras "y ya se valorará"

Cumplí a banqueros: AMLO; le agradecen no cambiar reglas

Denuncian red cubana de polleros; cobran por traslados de 7 a 9 mil dólares

Acusa jineteo en afores por 34 mil mdp

¡Preso!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Gustavo Lema afirma que Pumas saldrá con el corazón en la mano para vencer al América en CU

Está listo el operativo de seguridad para el partido de este sábado entre Pumas y América que se realizará en el Estadio Olímpico Universitario, y para ello, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que dispondrá de mil 987 elementos, 24 vehículos oficiales, además de ocho motopatrullas, seis grúas, una ambulancia del ERUM, y un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Códores, para garantizar la tranquilidad y seguridad de los asistentes al partido. [La Prensa](#) / [Esto](#) / [Metro](#)

Auxilia la SSC a pareja lesionada en accidente

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** coordinaron los servicios de emergencia para atender a una mujer y un hombre lesionados luego de un percance automovilístico, en las calles República de Cuba y Callejón Héroes del 57, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Intento de asalto

En la calle de Morelos, esquina con Bucareli, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, un automovilista fue interceptado por dos delincuentes a bordo de una motocicleta, quienes lo amagaron con un arma de fuego y le dispararon para sustraer del vehículo un maletín con dinero. Al lugar llegó una ambulancia del **ERUM**, cuyos paramédicos atendieron a la víctima. **Policías de la SSC** realizaron una persecución para detener a los delincuentes, sin embargo, no se informó si alguno de ellos fue capturado. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Rock por la Libertad en Santa Martha

El grupo musical El Haragán y Cía retoma la gira "Rock por la Libertad" por los Centros Penitenciarios de la Ciudad de México y ante más de 400 mujeres privadas de la libertad del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla tuvo una presentación por más de dos horas y media. El Subsecretario del Sistema Penitenciario, licenciado **Omar Reyes Colmenares**; la Directora del Centro Femenil, licenciada Adriana Villeda Salazar y otras autoridades del Sistema Penitenciario estuvieron en el concierto y entregaron reconocimientos a la agrupación. [La Prensa](#)

Plomiza a taxista en Iztapalapa

Un hombre señalado como posible responsable de causar lesiones con disparos de arma de fuego a un ciudadano, en la calle Jacarandas, colonia El Vergel, alcaldía Iztapalapa, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

¿Te mandaron un "paquete" con un mensaje intimidatorio? Es extorsión. Comunícate a la línea directa de la **SCC**: 555 242 5034. [Reforma](#)



Síntesis de medios

20 de abril de 2024

Policiaco

Asesinan a un hombre a quemarropa

Un hombre murió después de recibir varios impactos de arma de fuego en calles de la colonia Santa Isabel Tola, en la alcaldía Gustavo A Madero. Vecinos solicitaron auxilio a través del 911 y al lugar llegaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a la víctima; sin embargo, ya nada pudieron hacer por él, ya que no contaba con signos vitales. La zona fue acordonada por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Tiran de potro a poli

Un policía del Sector Morelos, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resultó lesionado al ser embestido por un conductor cuando circulaba en el carril confinado del Metrobús en Hangares, en la alcaldía Venustiano Carranza. El lesionado fue trasladado a un hospital de la zona por paramédicos del grupo Cóndores y el automovilista huyó del lugar. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Dejan tres muertes accidentes en moto

Tres motociclistas murieron en distintos accidentes viales, dos ocurrieron en calles de la alcaldía Venustiano Carranza y uno más en Iztapalapa. En todos acudieron uniformados de la SSC y solicitaron los servicios médicos, en tanto, realizaron trabajos de vialidad para agilizar la llegada de los vehículos de emergencia. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Vuelca mujer su auto en Calzada de Tlalpan

Se registró la madrugada de ayer, en la alcaldía Benito Juárez, un fuerte accidente automovilístico provocado por una joven mujer, quien perdió el control de su vehículo y se volcó espectacularmente en el cruce de Calzada de Tlalpan y Eje 8 Sur, en la colonia Miravalle. **Elementos de la SSC**, con ayuda de una grúa de la Policía de Tránsito, retiraron la unidad siniestrada para evitar otro posible accidente. [Basta](#)

Acueducto de sangre

En un ataque directo, un hombre fue ejecutado a tiros frente a su familia cuando estaba en el Parque del Mestizaje, que alberga las estatuas de los "Indios Verdes", en la alcaldía Gustavo A. Madero. Tras escuchar los disparos, vecinos de la colonia Santa Isabel Tola encontraron al hombre inconsciente y con manchas de sangre y aunque alertaron a los cuerpos de emergencia, **paramédicos del ERUM** no pudieron ayudarlo. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Entregan materiales para voto en prisión

El Instituto Electoral de la Ciudad de México entregó la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral la documentación y materiales electorales que se utilizarán del 6 al 20 de mayo para el voto anticipado de personas en estado de postración y en prisión preventiva. Durante el proceso de entrega, el IECM sostuvo que garantizar el derecho al voto de este sector de la población es resultado de un esfuerzo interinstitucional entre las autoridades electorales de nivel local y federal, esto con el fin de que dichos grupos puedan incidir, por primera vez, en el destino de capital. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de hoy](#) / [Milenio](#) / [Milenio](#) / [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

20 de abril de 2024

Justicia

Feminicida de María José... asesino serial

Según investigaciones realizadas por las autoridades de la Fiscalía capitalina, tras un cateo realizado en la vivienda del hombre que asesinó a María José, encontraron varios cráneos humanos, así como identificaciones que podrían pertenecer a sus víctimas, ropa de mujer y serruchos. [Basta](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Imagen Destacada

ESTO
**¡Casi 2 mil efectivos
de seguridad!**

